

EDWIN SAN ROMAN ZUBIZARRETA

Doctor en Ingeniería del Real Instituto Tecnológico de Estocolmo Suecia e Ingeniero Electricista de la Universidad Nacional de Ingeniería de Perú. Además ha seguido diversos cursos de perfeccionamiento en Suecia, Japón, Alemania, Francia y Canadá.

Ex presidente del Consejo Directivo del Organismo Regulador de Telecomunicaciones del Perú OSIPTEL periodo 2002-2007 y ex presidente del Foro Latinoamericano de Entes Reguladores de América Latina (REGULATEL) en el período 2004-2005.

Profesor de Telecomunicaciones Rurales en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y Universidad Privada Ricardo Palma del Perú.

En el año 2000, empezó a desarrollar proyectos de comercio electrónico dirigidas a PYMES en Perú y lanzó Tortas Perú. Este proyecto de comercio electrónico ha sido tomado como modelo mundial, por su versatilidad y simplicidad y le ha permitido hasta el momento ganar dos premios mundiales, en Octubre 2000 el concurso mundial de la ICT (proyecto del Banco Mundial Infodev) y en Septiembre 2001 se hizo acreedor al primer premio en la categoría de Nueva Economía del Stockholm Challenge Award, el mas prestigioso premio de la era del Internet.

Actualmente es consultor del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones INDOTEL y ha tenido a su cargo la elaboración, licitación y supervisión del proyecto de Conectividad Rural de Banda Ancha que permitirá que 508 localidades, que incluyen a todos los distritos del país, contar con servicio de Banda ancha así como teléfonos domiciliarios. El proyecto quedará concluido en diciembre de 2009.